

本日のプログラム

<職業奉仕委員会>

結城委員長

今年は会員の皆様に、職業を通じた卓話をお願いしたいと思います。少しでもみなさんにわかっていていただけるような職業情報を提供していきたいと思います。また、四つのテストはそろそろなくなってきたかと思いますので、また何か考えてお配りしたいと思います。それから10月は職業奉仕月間ですので、職場訪問をなるべく早く決めさせていただきたいと思います。今年はバス代を用意していただいたとのことで、できるだけみなさんの都合のつく日に行きたいと考えております。また今年は30周年や、社会奉仕の方では救急救命士の方もありますので、職業奉仕だけでなく、社会奉仕、国際奉仕の三大奉仕委員会とで仲良く協力して一年間進めていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



<社会奉仕委員会>

中村委員長

社会奉仕委員会はクラブの中でも大切な委員会であるとの認識はありましたが、今までわからないままできた部分がありましたので、本年度委員長ということで、不安がいっぱいですが、ぜひ皆様のご指導とご協力をいただいて頑張らせていただきたいと思っております。活動目標につきましては、まず、一人でも多くの市民救命士を増やしていくことを目的に講習会を積極的に実施していきたいと思います。本年度は区内の中学だけでなく、高校でも講習の開

催をしていきたいということで、早速、麻生高校で講習会を実施しました。校長先生はじめ、担当の先生方から感謝のお言葉をいただき、これぞ社会奉仕の神髄と感銘いたしました。また、青色パトロールも積極的に行っていきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。ニコニコも従来通りの活動予定ですが、ニコニコの収入はいろいろな奉仕活動に充てられていますので、今年もぜひご協力をお願ひいたします。また、コメントも短い文章でも構いませんので何かご記入いただければと思います。それからインターアクトも前年同様、桐光学園インターアクトクラブの活動を支援していきたいと思います。ローターアクトクラブ委員会も、ローターアクトクラブと協力してバックアップしていきたいと思っております。以上が活動目標になっております。

少し余談ですが、本年度も私どもの社の方で「クラブ活動計画書」「ROSTER」を制作させていただきました。もし、落丁等がございましたらお取り替えいたしますのでご確認ください。また、会報も若干デザインをリニューアルして本年度がスタートしました。例会の記録だけでなく、寄稿文や投稿写真なども掲載できたら楽しいかと思いますので、ぜひみなさまからお寄せいただきたいと思います。

